

Loubeyrat – La cathédrale des montagnes

Ce dimanche 27 octobre, 11 marcheurs étaient à l'heure au rendez-vous de Loubeyrat dans les Combrailles. Il n'y avait aucune excuse pour être en retard du fait du changement d'heure effectué dans la nuit : d'éventuels distraits auraient eu 1 heure d'avance sur les autres !

Un parcours d'une remarquable facilité question dénivelé, avec juste une pente notable en milieu de parcours, a permis à tout le monde de profiter de la balade. Les balises de cette journée étaient de nombreux points d'eau, les incontournables croix en pierre et, en ce milieu de saison automnale, les... champignons ! Nous avons d'ailleurs croisé à plusieurs reprises des ramasseurs dans les prés.

Trois gouttes (peut-être quatre?) tombèrent en fin de pause déjeuner, comme le signal qu'il ne fallait point musarder. Mais l'ensemble de la journée, bien qu'entièrement sous les nuages, fut sèche, et les randonneurs durent même tomber la veste à cause de la chaleur.

Sur le chemin du retour, un arrêt à Châtel-Guyon a permis de satisfaire les gosiers quelque peu desséchés, avant que le groupe ne se sépare.



Quelques points d'eau et une des croix



L'étang de la Faye Basse, de très loin le plus remarquable des points d'eau du parcours !



Saurez-vous désigner sans vous tromper les puys et monts autour du Puy-de-Dôme ?



Quelques jolies fleurs vues en début de parcours



Et d'autres fleurs encore plus magnifiques sur la fin de parcours

Mais le plus important de la journée était sans aucun doute...



... la fameuse récolte des champignons !

(inutile d'insister, même sous la torture on ne révélera pas la localisation de ces belles prises)

Et pour terminer deux photos insolites :



Parviendrez-vous à trouver l'intrus ? (c'est un peu plus facile que les noms des monts et puys!)



Pour que le facteur ne se trompe plus : optez pour le mimétisme boîte aux lettres/maison !